

NOS PARTENARIATS EN 2021

En 2021, le total des aides que nous avons pu débloquer en faveur de nos frères chrétiens du Proche-Orient se monte à 191.849,15 euros

Bourses d'Étude : à neuf étudiants chrétiens d'Orient (2 chrétiens du Kérala, dans le sud de l'Inde, 2 coptes, 2 syriens, 3 libanais), à la KULeuven et à l'UCLouvain : 44.433,90 €.

Nous avons décidé d'augmenter sensiblement notre aide à des boursiers, notamment en raison de la dégradation de la situation économique du Liban qui empêche les familles d'assurer les scolarités de leurs jeunes qui viennent se former dans nos universités.

Diaspora : Aide à l'Institut Chrétiens d'Orient (Paris) : 5.000 €
Aide à la chorale de la paroisse syrienne catholique de Bruxelles : 600 €.

Total Diaspora : 5.600 €.

Égypte : Centre Saint-Joseph pour les enfants handicapés en collaboration avec l' Amitié Haute Égypte Belgique : 15.000 €
Soutien au clergé du diocèse copte catholique de Sohag: 15.000 €
L'Arche Al-Fulk à Al-Minya : 5.000 €
Aide à une famille d'al-Barcha, dont le père est atteint d'un cancer : 2.500 €

Total Égypte : 37. 500 €.

Éthiopie : Aide à une famille de Lalibela très affectée par la guerre : 200 €

Israël : Maison de la Grâce à Haïfa en partenariat avec « Les Amis de la Galilée » : 8.000 €

Liban : Communauté des Béatitudes, aide à ses actions conséquentes à l'explosion du port de Beyrouth : 10.000 €
Projet Menjez en collaboration avec le CSCO : 10.000 €
Foyer de la Lumière (Beyrouth) : 5.000 €
École Aïn Ebel en partenariat avec « Les enfants des Cèdres » : 4.596,05 €
L'école Mosaïk (Salhieh) du Foyer de la Providence : 5.000 €

Total Liban : 34.596,05 €.

Oman Aide aux communautés chrétiennes du sultanat. Nous initions un projet qui devrait nous faire connaître ces communautés et leur apporter notre aide : 1.500 €

Palestine : Aide à l'Hôpital Saint-Louis des Français à Jérusalem : 10.000 €
Aide à la crèche des Filles de la Charité à Bethléem, en partenariat avec « Les Amis de la Galilée » : 8.000 € –
Paroisse latine de Jifna, aide à la rénovation de la maison paroissiale : 6.000 €
Aide à la paroisse grecque melkite catholique de Bethléem : 1.000 €

Total Palestine : 25.000 €.

Syrie : Soeurs des Saints-Cœurs de Jésus et Marie pour le rachat de deux écoles confisquées voici cinquante ans : 10.573,20
Monastère Mar Moussa, Nabk : 6.146 €
Paroisse grecque melkite catholique Saints-Constantin-et-Hélène, Yabroud : 5.000 €
L'Arche Damas : 2.500 €
Aide à une famille dans le besoin, Damas : 3.000 €

Total Syrie : 27.219,20 €.

Turquie : Aide à une chercheuse kurde de Diyarbakır qui travaille à un ouvrage sur les Yézidis que Solidarité-Orient patronne: 6.000 €